

affaires financières de Montréal par le fait que les paiements de l'année se sont élevés à \$454,560,667, soit une moyenne mensuelle de \$37,880,055. Le plus fort montant a été payé en octobre, savoir, \$46,434,199 et le plus faible en février, \$32,198,789. Montréal tient le onzième rang parmi les villes de l'Amérique du Nord qui ont des bureaux de liquidation et si les affaires de la Bourse étaient comprises, comme on le fait aux Etats-Unis, sa position serait beaucoup plus élevée.

725. Les opérations du bureau de liquidation de Londres ont atteint la somme la plus forte rapportée jusqu'ici, \$37,077,994,533. Les opérations du bureau de liquidation de Manchester se sont élevées à \$730,973,333.

Bureaux de liquidation, Londres et Manchester.

726. Il y eût 1,668 faillites en Canada durant l'année 1888 et 1,747 en 1889 représentant un passif de \$13,974,787 et \$14,528,884, réparties comme suit dans chacune des provinces :

Faillites en Canada 1888-1889.

NOMBRE DE FAILLITES EN CANADA, 1888 ET 1889.

PROVINCE.	1888.		1889.	
	Nombre	Passif.	Nombre	Passif.
		\$		\$
Ontario	915	6,704,343	868	6,334,990
Québec	482	4,466,824	651	6,856,105
Nouvelle-Ecosse.....	126	1,305,563	78	469,234
Nouveau-Brunswick	66	741,691	65	388,958
Manitoba	52	478,945	39	250,912
Colombie-Anglaise.....	19	128,803	37	173,004
Ile du Prince-Edouard	8	148,678	9	53,681
Total	1,668	13,974,787	1,747	14,528,884

727. On verra qu'il y a eu 79 faillites de plus, représentant un passif de \$5,541,097, comparées avec 1888. L'augmentation est due presque entièrement au nombre de faillites dans la province de Québec et si ce n'était de l'énorme augmentation

Augmentation et raisons des faillites.